

Un exemple (amusant) d'atelier constituant (ici sur la vidéosurveillance mais, au fond, peu importe).

Cette petite scène, qui montre surtout comment il s'agit simplement d'inviter la constitution dans nos conversations quotidiennes, pourrait vous aider (je rêve) à enfin organiser les vôtres.

Mille mercis à Benoît, jeune magicien de la mini vidéo virale, pour avoir ainsi extrait ce petit passage de la (très chouette) conférence de Nantes.

Bon courage, bande de virus ☐

Étienne.

Fil facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10155379565617317>